



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

28/02/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Denuncia Sheinbaum por frase de narcocandidata

La Presidencial, Claudia Sheinbaum explotó contra los opositores y los culpó de ser los responsables de la guerra sucia en su contra con la frase de narco-candidata.

En consecuencia, para no dejar su queja al aire interpuso la denuncia correspondiente ante el INE de Guadalupe Taddei. Sheinbaum, prácticamente secundó al Presidente López Obrador que en sus conferencias mañaneras, también acusó a los conservadores y opositores de hacerle la guerra sucia pagando millones de pesos en diferentes países para viralizar la frase de narco-Presidente.

En la historia del país, ningún Presidente en turno registró acusaciones de esa naturaleza, que se haya ventilado que utilizaron dinero para sus campañas proveniente, presuntamente del narcotráfico.

Naturalmente que ha causado un enojo monumental al Presidente esa frase que no pueden apagar con nada, pues las redes sociales siguen a todo lo que da por cuarta semana.

Los opositores saben dónde pegarle al Presidente y no van a quitar el dedo del renglón, saben que le duele que le griten de la inseguridad que se vive en México, porque, además, es la queja número uno que ha levantado su Presidencial Xóchitl Gálvez.

Los líderes del PRI, PAN y PRD, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, advirtieron, desde el año pasado, cuando estaban en la conformación de la alianza, que la inseguridad era el tema número uno que padecía el país.

Que no iban a quitar el dedo del renglón de reclamarle al Presidente para que buscará registrar una nueva estrategia para atacar la delincuencia organizada que, sin duda la vox populi es que está con un pie y una mano en las elecciones.

Los opositores, incluso señalaron que ahora, el Presidente con el paquete de reformas quiere cambiar el discursos de la inseguridad para meter la agenda en los temas de debate de las reformas que le busca dar un tinte social, a sabiendas que no pasaran porque no tiene los votos.

Ayer, en el Senado de la república, que preside la morenista, Ana Lilia Rivera, la vicecoordinadora de la bancada del PAN, Kenia López pidió al Pleno modificar el orden del día para someter a consideración la instalación de una Comisión de la Verdad para conocer si existe complicidad del gobierno de AMLO con el crimen organizado.

Desde luego que la senadora y quien también es la jefa de la Oficina de la Presidencial, Xóchitl Gálvez, recordó que esos datos salieron del reportaje de investigaciones periodísticas de medios internacionales.

Obviamente la mayoría de Morena, que lidera Ricardo Monreal le dio para atrás a esa petición. Monreal antes había acusado a los opositores de ser autores de la guerra sucia.

Sheinbaum adelantó que espera que el proceso electoral se desarrolle en calma, vaya que confía en que las elecciones sean en completa calma.

Sin embargo, la senadora panista Kenia López, a pesar que no se aprobará su propuesta, si insistió que es necesario saber si López Obrador ha recibido dinero del narcotráfico, ya que las redes sociales se le reclama con el more de narco presidente o incluso a su candidata Sheinbaum como narco-candidata.

Bueno, no pierda de vista que el viernes arranca formalmente las campañas de 90 días y sin duda el pleito apenas comenzará agarrar forma para intensificar el lodazal, la pregunta es ¿Qué más sorpresas saldrán de ambos lados?

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/denuncia-sheinbaum-por-frase-de-narcocandidata/>